



竹富町キャラクター
「ピカリヤ」だよ！

日曜日は行事がいっぱい 西表島大原中学校の文化祭を観る！

10月14日(日曜)。今も西表島は、雨です←

西表島に来て4日間、まだ晴天に恵まれません。

今日は、西部地区の訪問を予定していましたが、どの地区も行事があるよう
でどうしようか迷っていたら、地域の人が、「大原中学校の文化祭があるから行
ってみたい？」と誘っていただきました。

午前中は、集計作業をして午後文化祭に行きました。

大原中学校の文化祭は、「今咲き誇れ 平成最後の文華祭」がテーマです。

文化祭は、体育祭と交互に
2年に一度開催されるとのこと。
全校生徒22人の演技や作品
の展示がありました。

後半は、各公民館単位の地域の
人たちの伝統芸能の演目もあり、
地域総出で盛り上がりました。

思いもよらず、貴重で楽しい
体験をすることができました。



全校生徒による「結」の合唱



文化祭の会場となった大原中学校体育館入り口



豊原公民館の満月太鼓ばやし

10/15 2度目の黒島アンケート記入会実施！

10月15日は2度目となる黒島でのアンケート記入会を行いました。

午前7時50分に西表島を出発し、町役場の職員の方とともに午前10時
過ぎに黒島に到着、午前11時から午後2時ごろまで黒島公民館でアンケ
ート記入会を行いました。

記入会では一人ひとりの疑問やわかりづらいところに答え、できる限り正
確なアンケート調査票になるよう心がけています。記入会終了後、黒島公
民館の館長さんにアンケート用紙を預けて、未回答者のアンケート預けを
頼もうとしたのですが、この日の午後は島あげての県道の清掃作業のため、
館長さんを探して島中を車で走り回りました。

何とか館長さんと連絡が取れ、館長さんの自宅へアンケート用紙を預か
ってもらった後、お世話になった老人会の会長さんにお礼をして、港へと戻
りました。

この日の黒島はよく晴れ、竹富町に来て13日目で初めて好天に恵まれま
した。帰りの船が来るまでの1時間、しばし美しい海を眺めていました。



1問ずつアンケートに記入していただきます

